

ABSTRAK

Fadjar Rachman Siddik (1184010052) - Bimbingan Layanan Informasi Untuk Pengetahuan Karir Siswa (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri Bandung Barat Desa Cililin Kecamatan Cililin Kabupaten Bandung Barat)

Perencanaan karir merupakan salah satu aspek yang penting pada perkembangan karir setiap individu. Kemampuan pengambil keputusan, adalah tujuan utama dari perencanaan karir yang harus dicapai oleh setiap individu. Ketika menjalani kehidupan dan perkembangan karir dirinya. Individu memerlukan berbagai informasi baik untuk keperluan sehari-hari maupun untuk perencanaan karir. Individu bisa mengalami masalah dalam kehidupannya maupun dalam memenuhi kebutuhannya di masa yang akan datang, akibat tidak mampu menguasai dan tidak mampu mengakses informasi.

Tujuan penelitian ini adalah : Untuk mengetahui program, proses layanan informasi karir dan perbedaan sebelum dan sesudah diberikannya Layanan Informasi Untuk Pengetahuan Karir Siswa di MAN Bandung Barat.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang bertujuan untuk melukiskan atau menggambarkan secara sistematis faktual tentang layanan informasi karir. Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu kualitatif yang mana data disajikan dalam bentuk penjelasan atau gambaran dari objek yang diteliti. Untuk teknik pengumpulan datanya sendiri menggunakan teknik observasi, teknik wawancara, dan dokumentasi yang kemudian dilakukan analisis dengan kebutuhan penelitian kemudian dianalisis oleh penulis, dan disimpulkan untuk menjawab sebuah tujuan penelitian.

Hasil dari penelitian mengenai bimbingan layanan informasi untuk pengetahuan karir siswa di MAN Bandung Barat cukup efektif terlihat dari siswa yang mampu memantapkan keputusan dalam pengambilan karir dirinya. Dilihat dari yang awalnya siswa yang bingung dengan masa depan karirnya kemudian bisa mengambil keputusannya sendiri karena telah dibantu dengan bimbingan layanan informasi untuk karir yang dilaksanakan. Hal ini tentu bisa menjadi sebuah tolak ukur keberhasilan dan evaluasi bagi seorang pembimbing terutama guru BK dalam melaksanakan tugasnya.

Kata Kunci : Bimbingan, Layanan Informasi, Pengetahuan Karir